

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 2429/16

Titel

Bundesmittel für die Defensionskaserne

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Der Stadtverwaltung ist nicht bekannt, wer die Fördermittel aus dem Denkmalprogramm des Bundesbeauftragten für Kultur und Medien (BKM) zur Substanzerhaltung und Restaurierung von Kulturdenkmälern von nationaler Bedeutung beantragt hat.

Vielmehr hat die Stadt aus diesem Programm umfangreiche Mittel für die Sanierung der Festungsmauern der Zitadelle Petersberg beantragt. Eine Entscheidung hierzu liegt noch nicht vor.

Die Stadt ist nicht Eigentümerin der Defensionskaserne und wäre daher auch nicht selbst antragsberechtigt gewesen. Die Verwaltung wird aber umgehend mit dem Eigentümer, der LEG Thüringen, diesbezüglich Kontakt aufnehmen.

Mit einer grundsätzlichen Entscheidung des Freistaats zur künftigen Nutzung des Gebäudes der Defensionskaserne wird wie bereits berichtet im Frühjahr 2017 gerechnet.

Um die hochwillkommenen Denkmalmittel zielgerichtet einsetzen zu können, werden wir neben der Einbindung des Eigentümers auch die obere Denkmalbehörde mit ansprechen, um sinnvollen den Einsatz der Mittel ungeachtet etwaiger Planungen für die zukünftige Nutzung für die Erhaltung und Sanierung der Defensionskaserne zu begleiten.

Die Verwaltung empfiehlt zur Sachverhaltsaufklärung, die Drucksache zur weiteren Erörterung zunächst in den Ausschuss für Bau und Verkehr zu verweisen.

Anlagen

gez. Börsch

Unterschrift Amtsleiter 61

16.11.2016

Datum